

**EL NORTE**

# Sale Nuevo Laredo de top ten en deuda

Miguel Domínguez

**Nuevo Laredo, México (19 septiembre 2016).**- Pagando un total de 528 millones de pesos en los tres años, Nuevo Laredo salió de entre las 10 ciudades más endeudadas del país, reveló Carlos Canturosas Villarreal, Alcalde de la ciudad.

"Nuevo Laredo ocupaba uno de los 10 primeros lugares en el desafortunado ranking de las ciudades más endeudadas de todo el país", señaló.

Al inicio de la Administración, en octubre del 2013, Canturosas heredó una deuda de 2 mil 34 millones y medio de pesos de la última administración priista que tuvo la ciudad y cuyo ex alcalde lo secuestraron en febrero y ejecutaron en abril del 2014, Benjamín Galván Gómez.

"De la deuda heredada, un 1 mil 112 millones 145 mil pesos eran de capital y 922 millones 437 mil pesos de intereses", recordó.

"En estos 3 años de gobierno, hemos pagado un total de 528 millones, 214 millones 177 mil pesos a capital y 314 millones 175 mil pesos a intereses", puntualizó Canturosas.

El Alcalde recordó que las calificadoras ya dieron este año un grado de estable a las finanzas del Ayuntamiento, como Standard & Poor's, y en el caso de Fitch Ratings ubicó al Municipio en nivel medio con buena situación.

"A pesar de esta enorme deuda, cumplimos nuestro compromiso y enaltecimos nuestra palabra de no endeudar más a la ciudad y de no traicionar a Nuevo Laredo", exclamó Canturosas.

Atribuyó la mejora crediticia en dar prioridad a la transparencia financiera, a la obra pública, cumplir con el pago de la deuda bajándole al capital y no afectar programas sociales.

"Estamos seguros que terminaremos como la ciudad más ordenada de Tamaulipas en cuanto a finanzas públicas, sin deuda a proveedores, a contratistas y sin deuda contraída con bancos", enfatizó.

Canturosas también reveló que en la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (Comapa) también hubo un esfuerzo sin precedentes para pagar una deuda heredada de 108 millones de pesos, recurso gastado por administraciones anteriores.

"Comapa la dejamos con un superávit, en 2014 fue de 62 millones de pesos, en el 2015 alcanzamos superávit de 22 millones. Comapa hoy opera en números negros, después de muchos años de trabajar en números rojos", afirmó.

Humberto Palomares, director del Instituto para la Competitividad del Comercio Exterior de Nuevo Laredo, dijo que las calificadoras observaron un esfuerzo especial del Municipio al aportar 220 millones anuales en promedio a amortización de intereses y pago de deuda, lo que representa un 10 por ciento de los 2 mil 400 millones de pesos de presupuesto anual del Municipio.